

KATA PENGANTAR

Tiada untaian kata yang indah selain memanjatkan puji serta syukur kehadiran Allah SWT, karena atas segala limpahan rahmat serta hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik. Sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“DAYA TARIK WISATA SITUS BATUJAYA SEBAGAI KAWASAN CAGAR BUDAYA NASIONAL DI DESA SEGARAN KECAMATAN BATUJAYA KABUPATEN KARAWANG”**.

Tujuan penyusunan skripsi ini yaitu untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Adapun isi dari setiap bab pada skripsi ini dapat digambarkan sebagai berikut:

1. BAB I merupakan pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. BAB II merupakan tinjauan teoretis yang berisi kajian pustaka, hasil penelitian relevan, kerangka konseptual dan hipotesis penelitian.
3. BAB III merupakan prosedur penelitian yang berisi metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. BAB IV merupakan pembahasan yang berisi hasil penelitian dan pembahasan berisikan deskripsi kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis, pembahasan, analisis geografi yang digunakan dan keterkaitan hasil penelitian dengan pembelajaran persekolahan.
5. BAB V merupakan simpulan dan saran yang berisi kesimpulan hasil penelitian dan saran yang penulis kemukakan bagi masyarakat pada umumnya dan bagi penelitian lain yang akan melaksanakan penelitian dengan permasalahan serupa.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak dan tidak luput dari berbagai kesalahan dan kekurangan, hal ini disebabkan terbatasnya kemampuan, pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan pembaca pada umumnya.

Akhir kata penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu sehingga penulis ini dapat menyelesaikan skripsi ini.

Tasikmalaya, Juli 2023

Penulis